

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau

07.06.2022

Umlegung in die nächste Bauphase morgen, 8. Juni 2022



Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird seit 16. Mai 2022 die schadhafte Fahrbahn der B 36 zwischen Schwetzingen und Mannheim-Rheinau saniert ([Pressemitteilung vom 10. Mai 2022](#)). Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wird hier auf einer Strecke von rund 4000 Metern je Fahrtrichtung, die Asphaltdeck-, Asphaltbinder- und Asphalttragschicht erneuert.

Ab morgen, 8. Juni 2022, beginnt nun die nächste Bauphase, die voraussichtlich bis zum 20. Juli 2022 andauern wird. Die Fahrbahn in Richtung Mannheim-Rheinau wird hierbei auf einen Fahrstreifen reduziert und auf die Gegenfahrbahn verschwenkt. Die Abfahrt der Anschlussstelle (AS) Mannheim-Rheinau Süd/Hafen 2 wird über den bereits im Vorfeld sanierten Verflechtungsstreifen geführt und ist ausgeschildert. Während dieses Bauabschnitts ist die Auffahrt der B 36 im Bereich der AS Brühl-Rohrhof in Fahrtrichtung Mannheim und die Auffahrt der B 36 im Bereich der Schwetzingen-Landstraße (AS Mannheim-Rheinau Süd/Hafen 2) in Fahrtrichtung Mannheim gesperrt. Der Verkehr wird über die AS Mannheim/Schwetzingen umgeleitet.

Voraussichtlich ab dem 20. Juli 2022, wird dann die Verkehrssicherung für den darauffolgenden Bauabschnitt der Fahrtrichtung Mannheim-Rheinau nach

Schwetzingen eingerichtet. Hierbei wird der Verkehr ebenfalls auf die Gegenfahrbahn verschwenkt und zunächst die Verflechtungsstreifen an den AS Mannheim-Rheinau-Süd und Brühl-Rohrhof saniert. Anschließend wird die Hauptfahrbahn erneuert.

Die Bauarbeiten werden voraussichtlich bis Oktober 2022 abgeschlossen werden.

Da die Asphaltarbeiten stark witterungsabhängig sind, kann es zu Verzögerungen im Bauablauf und damit verbundenen Terminen kommen. Über den weiteren Bauablauf sowie über die Termine der Sperrungen wird - je nach Baufortschritt - in gesonderten Pressemitteilungen informiert.

Die Kosten für die Gesamtmaßnahme betragen rund 4,4 Mio. Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zur Fahrbahndeckenerneuerung der B 36 zwischen Schwetzingen und Mannheim-Rheinau sind auf der Projektseite des Regierungspräsidiums Karlsruhe zu finden.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau](#) (28.11.2022)

[B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau](#) (03.11.2022)

[B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau](#) (12.10.2022)

[B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau](#) (18.07.2022)

[B 36: Fahrbahndeckenerneuerung Schwetzingen - Mannheim-Rheinau](#) (10.05.2022)